

Indagan horas extra no realizadas en Hospital Regional

Funcionarios engañaban al sistema a la hora de marcar el ingreso y la salida.

Redacción

El Hospital Regional de Concepción abrió una investigación tras detectar que funcionarios engañaban al sistema con marcajes falsos.

La situación quedó al descubierto luego de que en la Unidad de Control de Asistencia se percataran de que el marcaje de cuatro funcionarios fue posterior a las

19:00 horas, pese a que ya se habían retirado.

El marcaje se hace a través de una aplicación, donde el trabajador debe tomarse una fotografía con el celular dentro del perímetro del hospital y así queda registrada la entrada o salida. Sin embargo, algunos funcionarios se tomaban la foto y luego se desconectaban de Internet. Horas después, cuando volvían a conectarse, enviaban la imagen, lo que generaba



Son más de 200 funcionarios que habrían engañado al sistema.

que el sistema tomaba ese tiempo transcurrido como parte de las horas de trabajo.

Un informe de la empresa Emach, solicitado por el hospital reveló que durante el 2024 un total de 244 funcio-

narios registraron esta irregularidad más de 10 veces.

Actualmente hay un sumario administrativo realizado por un fiscal externo para determinar posibles sanciones.